



**2 Pièces**

**64 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84035704**

**2 320 000 €**

**St-Tropez**

Appartement à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Appartement exceptionnellement situé au premier étage d'un immeuble authentique offrant une belle vue sur le port de Saint-Tropez. Cet appartement comprend une chambre, une salle de bain, des toilettes séparées, un hall d'entrée, un séjour et une cuisine, pour une surface totale de 64,77m<sup>2</sup>. Disponible immédiatement, cette opportunité unique vous attend ! Contactez-nous dès aujourd'hui ! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site de Géorisques : "[www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)"

Exceptionally located apartment on the first floor of an authentic building with a beautiful view of the port of Saint-Tropez. This apartment consists of one bedroom, one bathroom, a separate toilet, an entrance hall, a living room, and a kitchen. It has a total area of 64.77m<sup>2</sup>. This apartment is available immediately. Unique opportunity, contact us today! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site de Géorisques : "[www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)"

**COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE**

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

